2024-05-13

Chertorivski acusa que ofrecen plazas y dinero a candidatos de MC para declinar

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/salomon-chertorivsky-acusa-sobornos-declinacion-candidatos

El candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivsky, acusó que tanto Morena, como el bloque opositor han buscado a casi todas las candidaturas del partido naranja en la capital del país, para ofrecer dinero o cargos, a cambio de que se bajen de la elección o que "no hagan ruido".

"Les ofrecen puestos en las alcaldías, espacios, ofrecen hasta secretarías y subsecretarías en el gobierno de la ciudad, así de cínicos y ese miedo nos tienen", dijo.

"Desde aquí, con toda fuerza, con toda claridad les decimos, vamos con todo, vamos para ser el nuevo gobierno, vamos a ganar y vamos a ser la fuerza política de la siguiente década, la que va a ser el verdadero cambio, el verdadero progreso, el México solidario que estamos esperando", destacó.

En conferencia de prensa, acompañado de las candidaturas de MC a diputaciones locales y federales, así como a alcaldías, el ex secretario de Salud expuso que también a él lo han buscado de ambas coaliciones para pedirle que decline.

"Lo he dicho y lo voy a reiterar, si hay alguna diferencia entre las candidaturas y yo, la principal es que yo soy incorruptible, que llevo 25 años de vida pública y no hay siquiera una insinuación que me puedan hacer de corrupción", explicó.

Por eso mismo, y con muy buen ánimo tras su participación en el tercer y último debate chilango, afirmó que nada ni nadie lo hará bajarse de la contienda.

"Vamos a ganar el 2 de junio, no hay manera de que nada ni nadie pueda hacer que tome una decisión en otro sentido, vamos hasta el final, vamos con toda fuerza y vamos a ganar. Me han buscado de todas partes", resaltó.

Asimismo, el ex secretario de Desarrollo Económico del anteriormente llamado Distrito Federal agregó que también han ofrecido a abanderados de Movimiento Ciudadano el pago de sus campañas, más plazas en alcaldías, para que declinen.

"'Te pago las entradas, cuánto te ha costado la campaña, yo te lo devuelvo y además te ofrezco unas plazas en la alcaldía', y pues para gente sin principios y sin firmeza, se bajan y se van, pero pues aquí estamos con todo y con toda la fuerza para dentro de 19 días demostrar que vamos a hacer la fuerza del mañana", resaltó.

Salomón Chertorivski añadió que no cambiará su estrategia en los 15 días que quedan de campaña electoral, y señaló que intensificará el llamado a votar el próximo 2 de junio.

"Vamos a dedicarnos a seguir haciendo lo que hemos hecho, porque ha dado resultado, ha estado bien, ahora nada más intensificando el llamado al voto".

Reiteró que seguirá asistiendo a eventos en donde pueda acercarse a la ciudadanía e incitar a las y los citadinos a sufragar.

"Voy al Metro, voy a colonias, voy a foros de grupos que me invitan, en el Metro, en la calle y acompañando a

las candidaturas que están aquí en sus alcaldías, en sus distritos, para que en estos 19 días con toda intensidad pidamos el voto y ganemos el 2 de junio", destacó.

JATS